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I - RELATÓRIO 

1.Histórico: Trata este protocolado do relatório anual, 1974, da 

Escola de Engenharia, enviado a este Conselho, com data de 3 de outubro 

de 1975. 

2.Apreciação: 

1 - O orçamento demonstrou equilíbrio, apresentando um superavit 

de Cr$ 247.805,73 (duzentos e quarenta e sete mil, oitocentos 

e cinco cruzeiros e setenta e três centavos). 

2 - Houve, durante o ano de 1974, razoável enriquecimento do apa-

relhamento didático e científico. 

3 - Embora afirme que houve desenvolvimento de trabalhos de pes-

quisas junto as entidades correlacionadas aos cursos de Enge-

nharia Civil, Mecânica e Elétrica, não apresenta demonstra-

ção dessas atividades. 

4 - Nao houve funcionamento de cursos de pós-graduação, especia-

lização, aperfeiçoamento ou extensão. 

5 - O acervo da Biblioteca que em jareiro era de 4.760 volumes, 

passou a ser de 5.346, em dezembro de 1974. 

6 - As atividades do Diretório Acadêmico constaram de: 
esportivas = 18 
sociais = 3 

culturais = 3 
II - CONCLUSÃO 

Ante os elementos do processado, aprova-se o relatório a n u a l , 

do ano escola, de 1974, da Escola de Engenharia de Taubaté. 

Sao Paulo, 3 de dezembro de 1975 

a) Conselheiro Henrique Gamba - Relator 

III- DECISÃO DA CÂMARA 

A Câmara do Ensino do Terceiro Grau adota como seu parecer o vo-

to do Relator. 

Presentes os Conselheiros: Alpínolo Lopes Casali, Amélia America-

no Domingues de Castro, Henrique Gamba, José Antônio Trevisan, Luiz Fer-

reira Martins, Oswaldo Aranha Bandeira de Mello, Paulo Gomes Romeo e 

Wlademir Pereira. 

Sala da Câmara do Terceiro Grau,em 10 de dezembro de 1975 

a) Conselheiro Paulo Nathanael Pereira de Souza 
Presidente 


